

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう (スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

◇追突事故の多発パターン◇

- ① 信号の変わり目に…前の車に追突
- ② 未発進の…前の車に追突
- ③ 左折途中で前の車が停止した…前の車に追突
- ④ 車線変更時に…前の車に追突
- ⑤ 渋滞でノロノロ運転中に…前の車に追突
- ⑥ トンネルの入り口付近で…前の車に追突

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

酒飲んで車運転

「コンビニに買い物に行きたかったが歩くのが面倒だった」
信号のない交差点 軽乗用車と出会い頭に衝突 相手にケガさせた疑い
◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか?◇

2019/4/3(水) 6:12

2日午前11時半ごろ、愛知県の信号のない交差点で酒を飲んで乗用車を運転し、軽乗用車と出会い頭に衝突して相手の女性(27)にケガをさせたとして、自称僧侶の男(37)が逮捕されました。女性からの通報で駆けつけた警察官が検査したところ、男の呼気から基準値を超えるアルコールが検出されました。調べに対し、男は容疑を認めた上で、「コンビニに買い物に行きたかったが歩くのが面倒だった」などと話している。

夜8時 宅配業者装い強盗未遂 岩見沢

インターホンを鳴らし、応対に出た女性に「金を出せ」と脅した

2019/04/03 09:37

【岩見沢】2日午後8時半ごろ、岩見沢市の1人暮らしの70代女性宅で、宅配業者を装った男がインターホンを鳴らし、応対に出た女性に「金を出せ」と脅した。女性は外に停めていた自分の車に乗って逃げて110番し、けがはなかった。警察官が女性宅に駆けつけると男は既におらず、室内を荒らされた形跡はなかった。岩見沢署は強盗未遂事件とみて調べている。警察によると、男は身長170センチくらいの中肉。黒い上着とズボンを着用し、目出し帽をかぶっていた。

午後2時 対向車線にはみ出し 正面衝突 4人重傷

◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇
◇「昼食後」の…「居眠り運転」 要注意◇

2019/4/1(月) 21:21

1日午後2時前、長野県の国道で軽乗用車と乗用車が正面衝突し、4人が重傷を負いました。警察署は、軽乗用車が反対車線にはみ出したとみて、原因を調べています。

早朝4時 信号交差点 高齢歩行者 はねられ重傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇
◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/3/30(土) 12:21

30日午前4時半ごろ、山口県の横断歩道や信号機のある交差点で、道路を渡っていた高齢の女性が、軽乗用車にはねられ骨盤を折るなどの重傷となっています。警察では、軽乗用車を運転していた男性から事情を聞くとともに女性がどこを渡っていたのかなど事故の原因について詳しく調べています。